

**LORENZO CÓRDOVA**

La democracia no es de un solo hombre ni una corriente.

PÁG. 47



MENSAJE. Lorenzo Córdova, durante el cierre de la FIL Guadalajara, ayer.

“Democracia no es de un hombre o una corriente”

La democracia no es de un sólo hombre ni una corriente de pensamiento, al menos que se le vea desde el autoritarismo, destacó Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE) en un video compartido en Twitter,

al cierre de la participación del organismo en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

“La cultura, como la democracia, es una construcción colectiva y además evolutiva, no es obra de un solo hombre y una sola corrien-

te de pensamiento, sólo desde el autoritarismo se puede aspirar a la unanimidad de pensamiento, a la subordinación dogmática a un poder o al predominio de un discurso que no admite interpelación o disidencia”, dijo.

“Por eso, son fundamentales los valores de la pluralidad, el diálogo, la tolerancia, el derecho a disentir y la convivencia respetuosa entre las mayorías y minorías”, expresó ante la próxima discusión de una reforma electoral en la Cámara de Diputados.

El consejero presidente comentó que durante la participación del INE en la fiesta cultural se debatió sobre los nuevos “dilemas” de la democracia, entre ellos la equidad, la paridad total entre hombres y mujeres, las nuevas formas de participación ciudadana, la erradicación de la violencia política en contra de las mujeres, la desinformación y los discursos de odio como amenazas a la convivencia democrática.

Ante ese último dilema, destacó “la importancia de preservar la autonomía, el profesionalismo de las autoridades electorales y la necesaria transparencia y rendición de cuentas para el buen funcionamiento de nuestros regímenes democráticos”.

— Diana Benítez

ESPECIAL